

## Los ucranianos de Elda recogen en dos semanas seis toneladas de ropa, alimentos y productos de higiene

16/03/2022



En nombre de la comunidad ucraniana en Elda, Iván Papish ha agradecido a la ciudad y a los pueblos vecinos “la inmensa solidaridad de todos los que les han ayudado en la labor de recogida de material para paliar la tragedia del pueblo ucraniano tras la invasión rusa”. En apenas dos semanas han logrado recoger más de seis toneladas de material de primera necesidad tanto para Ucrania como para los refugiados que han huido del país.

“Queridos vecinos de Elda y alrededores, soy ucraniano de nacimiento pero afincado en Elda desde hace más de 10 años. En el nombre de mi madre Larysa y mío, me gustaría agradecer de todo corazón la colaboración ciudadana y todo el apoyo que hemos recibido con el fin de mejorar la situación que se está viviendo en Ucrania. Sois muchos los que os habéis volcado al máximo demostrando una vez más la solidaridad y la tolerancia que se respira en este pueblo, ya sea aportando alimentos, ropa, productos de higiene o todo lo necesario

para ofrecer respaldo en una situación tan difícil”.

Iván Papish y su madre comenzaron a los pocos días de los primeros bombardeos a recoger material para enviar a su país, dadas las alarmantes noticias que les llegaban a través de sus familiares que residen en Ucrania y el rápido cariz que iban adquiriendo los acontecimientos. Comenzaron a almacenar los productos de primera necesidad que recibían en su garaje, pero pronto tuvieron que recurrir a otros garajes que les prestaron amigos para poder hacer acopio de todo el material que recibían, “ya que la gente se volcó desde el primer momento”. Iván y su madre se encargaban de clasificar y empaquetar todo el material que recibían “hasta la madrugada”, para enviar en un camión que salía el sábado 5 de marzo desde Alicante.

En pocos días se vieron desbordados y tras una reunión con el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, este se

comprometió a cederles un local en el Mercado Central de Elda para poder llevar a cabo esta labor humanitaria, que ahora está a cargo de voluntarios, sobre todo de la comunidad ucraniana residente en Elda. “Gracias a todos por formar parte de esta iniciativa y convertir a Elda en una ciudad más solidaria si cabe, por poneros en la piel de todos y cada uno de los ucranianos y ser conscientes de todo lo que se está viviendo en mi país”, añade Iván Papish.

La familia Papish recuerda que el pueblo ucraniano sigue necesitando la ayuda y la solidaridad de toda la ciudadanía, por lo que toda persona que quiera colaborar lo puede hacer llevando productos de higiene, alimentos no perecederos y medicamentos (la ropa de abrigo de momento ya no es necesaria) al punto de recepción facilitado por el Ayuntamiento de Elda en el Mercado Central de Elda, en la entrada por la calle Jaime Balmes.